



12 Pièces

575 m²

Réf. 83013L

18 000 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un prestigieux domaine fermé et sécurisé à Grimaud, à l'abri des regards, non loin des plages et d'un parcours de Golf, propriété de prestige aux prestations haut de gamme bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et le Golfe de Saint-Tropez. Cette superbe villa, entièrement rénovée avec des matériaux nobles et exposée plein Sud, propose des volumes harmonieux et généreux, avec environ 580 m2 de surface totale, comprenant notamment un grand espace de vie d'une qualité exceptionnelle et d'une magnifique luminosité. La villa se compose de 4 chambres doubles, une chambre triple, une ...

In the heart of a prestigious gated and secure domain in Grimaud, out of sight, not far from the beaches and a golf course, prestigious property with top-of-the-range services benefiting from a panoramic view of the sea and the Gulf of Saint-Tropez. This superb villa, completely renovated with noble materials and facing south, offers harmonious and generous volumes, with approximately 580 m2 of total surface area, including in particular a large living space of exceptional quality and magnificent brightness. The villa consists of 4 double bedrooms, a triple bedroom, a 4-person dormitory ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

